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「金沢駅  鼓門
つづみもん

・もてなしドーム」 

金沢の玄関口である金沢駅。 

東広場には金沢を訪れる人に差し出す雨傘をイメージし、おも

てなしの心を表わしたガラスのドーム「もてなしドーム」があ

ります。また、その正面に構えるのは、伝統芸能に使われる鼓

をイメージした「鼓門」。金沢の新しいシンボルとして親しま

れています。 

                           写真撮影：中野地区  玉木  新二 
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   「はじめまして！大田です」 

～ 蜘蛛の糸 ～         

         支部長 大 田  敬 壹 

          

寂聴さんが政府を批判していった。「今の日本は、遠いようで

近いところから、軍靴の音が、背中の方に聞こえる」と、私も

同感だ。そして思った。「事故や災難も同じだ。遠いようでいて、

近くにあり」と。何もなければ対岸のことに思えるが、それはい

つも足元で群れ遊ぶ。苦情もそれとよく似ている。お客様から苦情が寄せられると

き「引込工事」は、お客様に接する「サービス業」だと実感する。そして事故やト

ラブルは、お客様からの信用と信頼を一度で消してしまう。 

5 月 15 日の支部総会で、藤沢前支部長より「支部長とセンター代表」を引き継

いだ。そして副支部長の高津さん・伊藤さんと共に新たな体制でスタートを切った。

分かってはいたが、やはり、その荷は重く大きかった。 

5 月、善光寺御開帳に出かけ回向柱に触れたとき、7 年後を思い浮かべた。その

間、業界も人も国も変わる。電力の自由化をはじめ安全保障・ＴＰＰなどの問題が

日本を大きく変える。更に電気工事協力会長野支部の収斂
しゅうれん

に伴い、センターへの協

力会の移行もある。7 月１日にはセンターの専門班に飯山の協立電機さん・須坂の

藤沢電気工業さんの 2 社が増え、千曲電気通信さん・宮崎電気さんの 2 社を合わせ

て合計 4 社になった。今後、「安全と安心のセンター」の運営を軌道に乗せるため

にも、中部電力様のご指導と会員の皆様のご理解とご協力をお願いしなければなら

ない。また今年は須高地区の担当で技能オリンピック大会が開かれる。こちらは優

勝を目指して今頑張っています。是非、皆様のご声援をお願いします。 

御開帳が終わる 1 週間ほど前に、就任のごあいさつで中部電力さんの各営業所を

回った。篠ノ井営業所の松澤所長さんとお会いしたとき、御開帳の話になり、「回向

柱に書かれている文字(梵字)には意味があり、周りに飾られている「五色の旗」（青・

紫・赤・白・黄）にも同じ意味がある」と教えられた。それは「梵字」と「旗の色」

には、世界を表す「空・風・火・水・地」の意味があり、それぞれが互いに助け合

い、打消し合って全ての物事が回っているという。人は人生という川の流れに移ろ

い、時に淀み、時に濁流のように下る。そしていく度の季節を渡り、幾夜の深さに

迷うとき、人は今日まで多くの出逢いに助けられ、打消し合い、生きてきたことを

知る。人も業界も「五色の旗」のように助け合い、打消し合いながら進んで行く。

そして 7 年。大河の流れは見えずとも、その先で聞こえる確かな息吹のざわめき、

時を渡る一条の「蜘蛛の糸」がそれを結ぶ。そしてそれを「切らぬよう」「消さぬよ

う」そんなことも「五色の旗」は教えている。 

今年もよろしくお願いいたします。 
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ご  挨  拶 
中 部 電 力 株 式 会 社 

長野営業所長 降 旗 宏 吉 

 

盛夏の候、会員の皆さまにおかれましては、ますますご健

勝のこととお喜び申し上げます。 

日頃は、弊社事業に対し、格別のご支援ご協力を賜り厚く           

お礼申し上げます。 

この度７月１日付の人事異動により長野営業所に着任いたしました降旗でござ

います。微力ではありますが、長野電気引込工事センターの発展のために精一杯ご

支援させていただく所存でございますので、何卒よろしくお願い申し上げます。 

さて、電気事業を取り巻く環境は大きく変化してきています。電力システム改革

の第一段階として、全国規模での電力の安定供給をより強固にするための「電力広

域的運営推進機関」が今年の４月に設立されました。また、第二段階として来年４

月には、一般のご家庭も含めた全てのお客さまが、どの会社からでも電気を購入で

きるようになる電力小売の全面自由化が始まります。この全面自由化により、地域

や業態の垣根を越えた競争が一層厳しくなるものと想定されます。さらに、第三段

階として送配電部門の一層の中立性を確保するため２０２０年を目途に法的分離を

行うという電気事業法改正案が６月に成立いたしました。 

こうした厳しい変化の中で電気事業の仕組みがどのように変わろうとも、当社の

使命である安定供給はしっかり守り抜いていかなくてはなりません。そして、安定

供給という変わらぬ使命を果たすとともに、変化（競争）への対応についても果敢

に取り組んでいかなくてはなりません。 

既に皆さまにご協力いただいております「低圧契約インター

ネット受付」や「カテエネ（ＷＥＢ会員サービス）」の推進もこ

の一環でありますので、今後も一層のご支援ご協力を賜ります

ようよろしくお願いいたします。 

また、長野電気引込工事センターにおいては安全かつ高品質な業務を遂行してい

ただきありがとうございます。昨年９月には県内において高所作業車に挟まれ死亡

するという大変痛ましい災害が発生しておりますので、基本に忠実な行動を徹底し

ていただくとともに、「安全一番」の業務遂行をお願いいたします。また、９月には

引込および内線工事技能オリンピックが開催されます。前回と同様に好成績に向け

て精一杯ご支援させていただきますのでよろしくお願いいたします。 

最後に、会員の皆さまの益々のご活躍ご発展をご祈念申し上げ、ご挨拶とさせて

いただきます。 
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ツバメの巣立ち 
 

長水地区長    伊 藤  善 宣 

 

５月１２日の長水地区総会で新地区長に選出された、コスモ電設の伊藤です。平

成１４年にブロック長、平成１９年より副地区長となり、以後７年間務めさせてい

ただきました。前大田地区長が長野支部長に、また副地区長には新しく伊東電機商

会の伊東さんと、大栄電気設備の町田

さんが選任されました。私を除いては、

若さあふれる人事で積極的な活動をし

ていただけると期待しています。 

梅雨の最中の6月１９日と２３日の

２日間、技能認定ａ・ｂ対象者１１９

名、技能認定ｃ対象者９５名の認定訓

練が中部電力㈱須坂訓練所で行われま

した。本年度は特にスマートメーター

の取付訓練が行われ、説明終了後確実

長水地区 
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に作業を進めていました。 

先日、合同会社長野電気引込工事センター大田代表より、「当センターが今年度

より引込専門班が５班の施工体制になる為、できるだけ引込工事等は当センターに

依頼をしていただきたい」とお願いの文書が廻ったと思いますが、毎年２００名を

超える訓練も大変ですので、会員各社の対応を私からもお願いしたいと思います。 

話は変わりますが、私の会社にはここ２０数年間毎

年ツバメが巣を造ります。今年も５月中旬頃、倉庫

軒下の照明器具に巣を造り５羽の雛が元気に育ち、

６月末に雛達は皆巣立っていきました。当センタ

ーも５羽のツバメの様に５班の引込専門班が大き

く育ち、数多くの引込線工事を会員の皆様からい

ただき、成功する事を願います。 

 

 

 

 

 

 

作業災害事故撲滅の訓練実施 
 

更埴地区長    宮 﨑  正 明 

 

今年度は、支部・地区共に役員改選の年で長野支部も長年に渡り御苦労頂いた前

支部長の藤沢様が引退され、引き継がれた新大田支部長を先頭に役員様共に長野支

部にご尽力をお願い致します。 

当更埴地区も役員の改選のための話し合いを定例会等で致しましたが、協力会長

野支部も 28 年度末をもって解散するという事もあり、もう１期２年旧役員１人が

代って他全員が留任となり、今年度もスタートをしましたので宜しくお願いします。 

また昨年は、９月の御嶽山の噴火災害と県北部地震災害が続き、心よりご冥福と

お見舞いを申し上げます。 

３月１４日開業の長野経由北陸新幹線延伸と善光寺御開帳で、多くの観光客も訪

れ市街地も活気づいた事と思います。我々の業界も時の流れで電気使用申込もイン

ターネット受付と計器類の宅配便が各工事店に、配送返却となり、中部電力の窓口

受付に出かける事も少なくなってしまい、受付に置かれている各工事店宛のメール

ボックスも開ける頻度が少なくなり、配布物がそのままになっている引き出しが多

く見られます。会員の皆様も時々は、営業所に出向いて受付に顔を出していただけ

ればと思います。                       

更埴地区 



  

 

長 野 支 部 通 信    第 68号 

 

５ 

今年度の地区の事業もスタートし、

６月６・２０日 ２回に分けて１１６

名の受講参加者で昇降柱訓練と、７月

より使用のスマートメーターの説明を

受け取付実施をしました。昇降柱訓練

では安全に基づき柱上での仮足場の取

付と低圧シートの取付工事等の実施を

し、慣れない人もいましたが今回の訓

練で得た事をこれからの仕事に結び付

けてもらえればと思います。心配して

いた雨も無く終了をしたことを関係者

の皆さんと中部電力篠ノ井営業所さん

にも協力いただきまして、有難うござ

いました。今後とも宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

 

目標に向かってみんなでがんばろう 

 

須高地区長    竹 前  廣 克 

 

今年度は役員改選期でした 須高地区は私が再選、相談役上野正治（三正電機）

顧問藤沢一三（高山電業）副地区長佐藤勉（須坂昭栄電機商会）経済組織委員長竹

内紀久夫（ミワ電機商会）教育・厚生委員長木下浩治（木下ラジオ店）総務委員長

清水夲
すすむ

（若穂電気）に替わりました、新役員全員協力して事業を進めています、会

員の皆様ご協力をお願いします。年度最初の事業は経済組織委員会担当で５月に研

修旅行に行ってきました。６月は教育・厚生委員会担当で昇降柱訓練を実施。７月

は『第３４回引込および内線工事技能オリンピック長野県大会』出場の開講式と９

月１７日の県大会をめざし訓練に入ります。 

８月は教育・厚生委員会担当の電気使用安全月間は臥竜公園で街路灯の配線診

断・照明の掃除を計画、同じく８月に経済組織委員会担当の須坂市災害防災訓練に

参加、４月と７月には定例会議と以上が須高地区上期の事業です。今年度は支部代

須高地区 
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表としてオリンピックに出場します。６月２２日（月）にオリエンテーションを行

い、７月７日（火）には開講式を須坂市の光臨閣において総勢５０名で行いました。

中部電力長野営業所様、支部役員の皆様、長野引込センター様にはお世話になりま

す。中部電力様には選手に実技・学科・接遇の訓練・指導をお願いします、地区の

会員も訓練日には交代でお手伝いをします。目標に向かってみんなでがんばろう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

技能オリンピック大会訓練用の資材を確認する 

7 月 7 日 技能オリンピック開講式 須坂光臨閣に於いて 

目標に向けて心はひとつ 

ＩＮ ＳＵＺＡＫＡ 

長野営業所 降旗所長 

出場選手 (向かって右から) 

・竹前 克彦さん 31 歳 

   ㈲竹前電設 

・岩本 達幸さん 27 歳 

   高山電業㈱   

・山際 貴順さん 23 歳 

   藤沢電気工業㈱ 
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若い人材を育てる 

中野地区長    玉 木  新 二 

 

4 月の総会にて地区長を仰せつかりました玉木新二です。組合員の皆さま方のご

協力をお願い申し上げます。新体制でスタートしてから 2 か月が過ぎ、事業もいく

つか進めており、終了しております。 

中野地区では事故を起こさないよう会員の皆さまと協力し、事故は起こさない目

標を立て店頭パトロールや現場パトロールを計画実施し、1 年間頑張っていくつも

りです。高齢化社会に向け世代交代をしていかなければ、建設業界は衰退してしま

います。これから若い人達を育て、活気のある電気工事業を目指していかなければ

いけません。第一種・第二種電気工事士取得など他の資格等の情報を会員の皆さま

に伝え共有していきます。 

今年は技能オリンピック年です。前回は中野地区より選手を選出し、よい結果で

終わることが出来ました。今年は須高地区です。私たちも精一杯の協力をしますの

で、よい結果で終わるよう頑張ってください。 

最後に皆様の協力とご指導を何卒よろしくお願いし、簡単ではありますが私の挨

拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

雑  感 

 

飯山地区長    村石 桂太郎 

 

 この度、５月の総会で飯山地区長を拝命しました。元々飯山地区は少人数で過去

の地区長も３期６年以上やった人ばかりなので、私も長くやらなくてはいけないの

かなと思いつつ役を進めています。地区会計６年、副地区長を６年もやっていたの

に、工組協力会、引込工事センターの事では、わからないことがまだまだたくさん

あり、これから徐々に勉強し覚えていかなくてはいけないと思っています。 

年齢も５５歳になり、地元で仕事をさせてもらっている企業の社長ともなれば、

ご指名があればいろいろな団体の役は引き受けなければいけないと考えていますが、

現在の役だけでも地区長以外にも、電機商業組合飯山地区長、飯山市建設業協会電

中野地区 

飯山地区 
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気管工事部会長、飯山商工会議所２号議員、飯山商工会議所桜まつり実行委員長、

信濃中野法人会飯山支部副支部長、建築士事務所協会飯山支部賛助会長、某建設会

社協力業者互助会長など,をやっていて、みな何期も続けなくてはいけないような感

じがしています。与えられた役なので、できるだけ頑張って貢献しようと思ってい

ます。 

７月７日（火）、須高地区の引込・内線オリンピックの開講式に参加しました。

センター代表の話、須坂地区長の話などをお聴きしたり、選手の決意などを聞いて

いると、６年前の飯山地区の事が思い出されました。あの時は副地区長、オリンピ

ックの会計、選手輩出の店主として７月から１１月まで本当にオリンピックの練習

に没頭しました。何も知らずに始めた事業でしたが、選手のオリンピックに対する

やる気と一人一人の成長、大会当日の緊張感と感動など今でもその時の事は鮮明に

思い出されます。少数の飯山地区のお店ですが、役員ではない人でものべ１週間以

上練習のお手伝いを交代で出ていただき、協力していただきました。県大会、連合

会大会も応援に来ていただき飯山地区各社の連帯にも繋がった事業だったと思いま

す。須坂地区さんも今年は飯山が出来なかった連合会大会優勝をめざして頑張って

もらいたいと思います。 

ここ数年、飯山市周辺は電気工事業にとっても大きなプロジェクトがたくさんあ

りました。今年の３月１４日の北陸新幹線飯山駅開業に伴う駅および駅周辺区画整

理事業、岳北消防本部の移転新築、飯山市文化交流館の新築、飯山北・飯山高校の

統合による新校舎建築、千曲川に架かる中央橋架け替え、木島平村道の駅の改修・

開業、長野県北部地震の復旧工事など多くの仕事が行われ、地元の電気工事会社に

とって大きな経済効果をもたらしたと思います。今後の見通しは発注量の減で厳し

いことが予想されますが、会社存続のために仕事を切らさないように、頑張って営

業していこうと思います。 

普段は見られない 

高いクレーンで 

作業をしています 

弊社近くの 

飯山統合高校 

体育館屋根工事 
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  長野支部版 / スピーカーズ・コーナー     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     オ フ シ ー ズ ン 
     

中野地区    恩 田  誠 （Ｇ＆Ｅかんぱにぃ） 

 

我が家には、小学校四年生になる娘がいます。スキー場が近くにあるという

環境もあってスキーにはまり、小学校二年生の時にジュニアレーシングチーム

に入りました。スキーシーズンがようやく終わるのがゴールデンウィーク後。

ちょっと一息と言いたいところですが、娘はこの時期になると毎週末オフトレ

に励んでいます。で、私はというと…トレーニングをする必要はないので、仕

事に励んでいます。 

あと三か月もすれば再びスキーシーズンに突入してしまうので、この夏から

秋にかけていろいろと準備をしていきます。特にシーズンインの一か月前から

は次のシーズンに使用するスキー板に、よく滑るようにワックスを塗りこみま

す。毎日最低二回。それを一か月間続けてスキーシーズンを迎えます。そして、

シーズンが始まってからも使用したスキー板は、すぐにワックスを塗るという

作業がシーズンが終わるまで続

きます。大変な作業ですが、娘

の成長が間近で見れると思うと

頑張ろうという気持ちになりま

す。この夏も終われば、もう少

しでシーズンが始まり、六か月

ほどこの作業が続くことになり

ますが、娘とともにオフシーズ

ンを含め頑張りたいと思います。 

ちょっと 
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更埴地区     海  沼   芳  美  （有限会社海沼電業所）  

 

私は長野市の南部、松代町で電気工事業をしております。松

代町は松代城・真田宝物館・文武学校と史跡が多く、観光客の

方が散策されている姿をよくお見受けします。今年は善光寺の

御開帳とも重なり、回向柱の寄進や参詣観光バスの発着などで

賑わう毎日でした。そこで、お勧めの名所をご案内致します。  

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まだまだたくさんのご紹介をしたいところです。  

『遊学城下町  まつしろ』へ、ぜひ一度いらしてみてはいかがでしょうか。  

松 代 城 
桜
が
見
事
で
古
木

も
多
く
、
春
は
桜
の

名
所
で
夜
桜
は
一

見
の
価
値
が
あ
り

ま
す
。 

 

文武学校 

松
代
藩
の
藩
校
で
、

江
戸
時
代
そ
の
ま

ま
の
風
情
が
あ
り

ま
す
。 

 

真田宝物館
館 真

田
家
伝
来
の
家

宝
や
調
度
品
が
展

示
さ
れ
て
い
ま
す
。 

 

前島家屋敷 
 松

山
町
に
あ
り
ま

す
。
松
代
藩
鉄
砲
方

の
お
侍
さ
ん
の
お

屋
敷
で
す
。 

 

横田家屋敷 
 元

大
審
院
長
、
横
田

さ
ん
の
お
屋
敷
で

す
。
国
の
重
要
文
化

財
に
指
定
さ
れ
て

い
ま
す
。 

寺町商家 
 寺

町
に
あ
り
ま
す
。

保
存
修
理
が
な
さ

れ
、
一
般
の
方
に
開

放
さ
れ
て
い
ま
す
。 

 

エ
コ
ー
ル
・
ド
・
ま
つ
し
ろ 
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道楽か  
 

須高地区     竹内   紀久夫  （株式会社ミワ電機商会）  

 

“何れがアヤメかカキツバタ”美女揃いで区別がつかな

い時の表現だが、これらは全く別の種類である。注意して

観察すれば花も葉も異なっている。花の区別は、アヤメ (文目・綾目 )は字の如

く花の中央部“目”と言われる部分に縞があり、カキツバタ(杜若)は淡い白線

で私のハナショウブ(花菖蒲 )は黄色である。交配を重ねても絶対に抜けない。

花のない時期でも葉を観れば区別できる。平面上のアヤメは細くカキツバタは

ちょっと太め、ハナショウブには凸状の葉脈が通っている。  

５月の節句に湯船に入れる菖蒲は揮発性の臭いがあることから、古来より邪

気を祓う行事に使われる。別種 (サトイモ科 )で、正確には見つけにくく千株に

１本くらいしかないと言われるもので、花はないが下部に水芭蕉の中心花に似

た５㎝くらいの黄色の物体が付いている…これを探し当てた人はラッキー！  

“あやめまつり”にアヤメの花は見ることが出来ない。株はあっても花後の

実がツンと立っているばかり。つまり時期が早い。カキツバタも同じ。全部が

花菖蒲である。  

私は今、花菖蒲の手入れで毎日５時起きである。水の管理や花が咲き終わっ

た株を分解して植え直しをしている。６月初旬から１ヶ月半の間４０種３００

鉢の面倒を見ている。花は“１日花”で短命だが、一本の花穂に２～３個の花

を順次つけてくれるので５～６日は楽しめる。全種に古来からの名前があり、

江戸(松平)、肥後(細川)、伊勢(吉井)の殿様が交配に努力して、それぞれに今で

も系統を守っている。日本名の

ものが多いが最近はアメリカ製

新種があり、『ブルーポンポン』

『ゲイ・ギャラン』とか、和訳

すると『芸者のそばかす』等と

なって帰って来ている。  

『道楽は個人のみの楽しみ』  

金ばかり注ぎ込んで他人に迷惑

をかけるのだが、『趣味』は他人

にも楽しみを分けている。美し

く咲いた花を見て笑顔になる人はいても怒る人はまずいない。ゆえに花菖蒲の

栽培は『趣味』と自分で納得している。  
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秋山郷の「布岩」 

秋山郷の温泉と鳥甲山 

ＪＲ飯山線「森宮野原駅」の積雪記録塔 

」 

北野天満温泉の湧水 

大自然の恵みの中で 

 

飯山地区     斎藤  松太郎  

（斎藤電気工事株式会社）  

                       

栄村もあの大地震から丸４年が過ぎ、

復興もかなり進みました。そしてこの

春栄村にとても良い知らせがありまし

た。それは、苗場山麓ジオパークに指

定されたことです。またひとつ栄村の

観光名所として誘客要素となってくれ

たらととても期待しています。 

さて、ジオパークとは「大地の公園」

を意味します。大地とは地球のことで

す。ここで、苗場山麓ジオパークに指

定された名所をいくつか紹介します。  

中津川下流では、階段のような美し

い段丘があります。そこには段丘を流

れてきた苗場山の溶岩をはっきりと見

ることができます。津南町逆巻の川原

では、苗場山麓で一番古い結東層と呼

ばれる地層を見ることができます。栄

村屋敷集落の北東には、長い布を何枚

も垂らしたように見える布岩山があり、

これは鳥
とり

甲
かぶと

山の火山活動によって形

成されました。この他にもまだまだた

くさんあります。植物においては、「生

きた植物図鑑」と言われるほど多く生

育しています。代表的なのは雪の中に

埋もれることで厳しい寒さから身を守

る「ユキツバキ」でしょうか。雪国に

春を告げる花としてよく知られていま

す。この豊かな自然の中には動物もた

くさんの種類が生育しており、ほ乳類

は約３５種・鳥類は約１２０種・魚類

は約３３種だそうです。ホタルがたく

さん生育するよう積極的な活動も行わ
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れています。  

日本一多く降り積もった雪は、水となって森に蓄えられ大地を潤し、やがて

豊富な湧水となって動物や植物を育て、私たちはその恵みを受けて生きていま

す。栄村は豪雪地帯と言っても、雪は私たちに恵みを、時に美しい風景を、時

に楽しい時間を与えてくれます。この雪を誇りにしてまた頑張って行こうと思

います。会員の皆さま、どうぞご家族で栄村の美しい大自然へお越し下さい。  

 

 

 

 

 ・・・ 厄 年？  
 

長水地区    渡 部  進  

（有限会社明星電設） 

 

今年の御開帳は新幹線開通でにぎやかでした

ね。初めて御開帳に行き御参りしました。 

今年で５８歳。高校卒業後２８歳で独立し電気屋４０年になります。当時電

気科で専門学校に行こうと就職を考えていませんでした。ところが親の猛反対

で県外に出られませんでした。三人兄弟で、兄二人県外就職したため、捕虜と

して長野に残留することに。   

この残留が私の人生を決めたのです。『両親の世話』です。７年前に亡くなっ

た母は、当時入院しておりましたが自宅に帰りたいと言い、父一人で看病は無

理なため２ヶ月ほど泊まりこみの看病後、朝方静かに息を引き取りました。父

はまだと言えば怒られますが９０歳曲者健在で年を取るに従い子供に戻ります。

時には夜に電話でヘルプ。時には酒の飲みすぎで嘔吐してはヘルプ。また、小

脳梗塞で入院１ヶ月、その後リハビリをし、先生からは「施設に入る準備した

ほうが・・・」。といわれました。ところが不思議なことに完治。この頃からで

しょうか、私自身ゴルフの回数も減り、夜のネオンも見られなくなりました。

男親はいけません、料理が出来ませんので妻が週一で料理を作りにいきます。

弁当屋の料理を食べないからです。また、長男の兄が定年で２年程前に４４年

ぶりに長野に帰ってきたのです。母が生きている頃は一度も帰ってこなかった

兄が・・・です。父と一緒に住んでほしかったのですが馬が合わず叶いません

でした。 

また去年５月、私は頚動脈狭窄で手術を受けました。症状は２月頃から左目

が見えなくなり時間的には１分前後真っ暗になりすぐにもとに戻ります。３月
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第３４回引込および内線工事 

技能オリンピック 

長 野 県 大 会 の お 知 ら せ 

 

９月１７日（木） 

中部電力株式会社 吉田訓練所 

 

にはもっと頻繁になり目医者に行きましたが異常なし残るは・・・

頭？  ４月脳神経外科で検査を受けましたが異常なく念のため

ＭＲＩ検査をすることに、しかし予約でいっぱいで早くて５月

連休明けの検査に決定。連休明けにＭＲＩ検査、後に先ほどと

違う担当医に呼ばれ神妙な顔をした先生に看護士、これは・・・

やばいと思いました。検査写真を見せられて首の部分の動脈が

完全に詰まって真っ黒です。わずかに針ぐらい太さの白い血液

の流れ、この部分に血栓が詰まると目が見えなくなる症状が出る

とのこと。すぐにつまらないで流れてくれたのでこの程度でいられたのです。

すぐに緊急入院、後日手術。手術後脳外科のリハビリ開始。「野菜を１０種類言

ってください？」３種類ぐらいしかわからない。次に 5 種類ほどの物を置かれ

「覚えてください」。後で何がありましたかと聞かれ、コイン、時計、あと何が

あったかわからない。初めの一週間位は頭がもやもやし、すっきりしない状態

でした。今もたまに思い出せない時があり時間がかかります。物忘れも頻繁、

年のせいかな。 

今年の２月には階段でつまずき骨折。妻に呆れられながら病院へ。先生が看

護師に部屋の確認、あわてて先生に入院は出来ないと説得、ギプスで固定し自

宅に戻りました。これだけで済まなかったのです。３日後あの長男の兄が緊急

入院。先生に呼び出され肺がんで脳にも転移しておりステージ４、余命３ヶ月

と告知されました。当日母の仏壇の前で迎えに来る順番があるんじゃないの、

間違えてない？と父の前でボソッとつぶやきました。兄に聞くと去年７月に健

康診断で異常なしだったとのこと。それがたった７ヶ月で肺がんステージ４に

進行したのです。その兄も５月に６２歳で旅立ちました。病気の進行は意外と

はやいので気をつけなければいけないなと思っています。 

年を取ると体のいろ

んなところに異常が出

てきますね。私の経験

上健康診断の他に頭

部・身体のＭＲＩ検査、

心臓の検査も必要なよ

うです。皆様も是非機

会を見つけて検査を。 

これからは無理をし

ないで行こうかなと。

定年はいつ頃に？  

２年後・・・ 

次の御開帳かな。 
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青 年 部 へ 

 

電工組合青年部会長野支部 

支部長  伊 東  敬 晃  

（有限会社伊東電機商会） 

 

時下益々ご清栄のこととお慶び

申し上げます。平素は、当青年部会

の事業推進につきまして、格別のご

支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上

げます。 

 さて、お陰様をもちまして長野県

電気工事業工業組合青年部会の平

成２７年度通常総会が５月１１日

飯田市の「ビーラクスマツカワ」で

開催され、任期満了に伴う役員改選

がなされました。諏訪支部の有限会

社関森電設の関森和広さんが会長

に就任され、私を含め支部長５名の

副会長、理事１０名、監事２名が選

任されました。関森新会長のもと、

新体制で協力していきたいと思い

ますので、ご指導、ご鞭撻の程よろ

しくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業としましては、７月１１日に

岐阜県岐阜市で開催される「中部電

気工事業組合連合会各県青年部交

流会」への参加、１１月１２日に山

口県宇部市で開催される「全日電工

連全国大会」への参加、等がありま

す。近年、全国的に電気工事業界で

の若年層の人材不足の問題があり、

現状の労働環境や雇用体制の見直

し、より若者が就労しやすい魅力あ

る業界にするための課題や問題点

を探るべく、こうした大会に現役工

業高校生に出席してもらい、テーブ

ルディスカッションや事前アンケ

ートを通して交流し、ひとりでも多

くの方に電気工事業界に就労して

もらおうと取組んでいます。長野県

青年部の総会が次年度は、長野支部

が担当になります。総会の後、研修

会を行っておりますがここで若年

層との交流会を開催できたらと考

えております。 

 当青年部会長野支部も、年々会員

が定年を迎え卒業していき減少し

ています。随時、入会を受付してお

りますのでぜひ皆様方のご子息、若

年社員の入会をお願いいたします。 
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中部電力株式会社  7月 1日付  人事異動 （関係分） 

 所属・役職 氏   名 前任地および新任地 

転

入 

長野営業所 所長 降旗 宏吉 松本営業所 所長 

長野営業所 営業課長 大厩 朋幸 佐久営業所 営業課長 

長野営業所 営業課 副長 金井 秀雄 安曇野営業所 大町ｻｰﾋﾞｽｽﾃｰｼｮﾝ ｽﾀｯﾌ副長 

飯山営業所 所長 手塚 高典 長野支店 用地部 用地課長 

篠ノ井営業所 配電課長 小林 強志 松本営業所 配電運営課 副長 

転

出 

長野営業所 所長 小林 昌和 
本店 エネルギー応用研究所 

お客さま技術グループ グループ長 

長野営業所 営業課長 小口 桂一 (株)中電オートリース 出向 

長野営業所 営業課 副長 西澤 行博 長野支店 用地部 不動産管理課 副長 

飯山営業所 所長 母袋 忠由 佐久営業所 所長 

篠ノ井営業所 配電課長 関  岩雄 中電配電サポート株式会社 出向 

         （順不同  敬称略） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 27年度長野支部定時総会より 
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工業組合・協力会 長野支部新役員     平成 27・28年度 

 

№ 役  職 氏  名 会  社  名 
県工組 

理 事 

県協力会 

取締役 
地区役職 

1 支 部 長 大田  敬壹 日 東 電 気 工 事 ㈱ ○ ○  

2 副支部長 髙津  和忠 高 津 電 気 工 事 ㈱ ○ ○  

3 副支部長 伊藤  善宣 ㈱ コ ス モ 電 設 ○  長 水 地 区 長 

4 理  事 伊東  敬晃 ㈲ 伊 東 電 機 商 会   長水副地区長 

5 理  事 町田  幸司 大 栄 電 気 設 備 ㈱   長水副地区長 

6 理  事 久保田雅史 ㈱ ケ ー テ ッ ク    

7 理  事 日極  量博 中 部 電 工 ㈱    

8 理  事 渡部    進 ㈲ 明 星 電 設    

9 理  事 竹内    茂 ㈲タケウチでんきシステム    

10 理  事 小島    司 ツ カ サ 電 気 ㈲    

11 理  事 宮﨑  正明 ㈲ 宮 﨑 電 気 ○  更 埴 地 区 長 

12 理  事 倉田  武幸 倉 田 電 気   更埴副地区長 

13 理  事 酒井  重喜 丸 十 電 気 ㈱    

14 理  事 久保田貴律 久 保 田 電 設 工 業 ㈱    

15 理  事 藤沢  一三 高 山 電 業 ㈱ ○ ○  

16 理  事 竹前  廣克 ㈲ 竹 前 電 設   須 高 地 区 長 

17 理  事 玉木  新二 ㈲ テ ッ ク ○  中 野 地 区 長 

18 理  事 児玉    収 ㈲ 児 玉 電 気 商 会   中野副地区長 

19 理  事 村石桂太郎 ㈲ 越 後 屋 電 器 商 会   飯 山 地 区 長 

1 監  事 大久保茂喜 大 久 保 電 設 ㈱    

2 監  事 吉川  利広 ㈱ 藤 縄 電 機 製 作 所    

3 監  事 上野  仁司 ㈲ 大 丸 電 機 商 会    

4 監  事 永井  竹彦 や ま た け 電 業 ㈱    

5 監  事 小林    忠 小 林 電 気 ㈱   飯山副地区長 
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長 野 支 部 通 信   第 68号 

 

 

 

  

 

長
野
電
気
引
込
工
事
セ
ン
タ
ー
社
員
各
位 

 

引
込
工
事
等
の
お
願
い 

 

 

拝
啓 

 
盛
夏
の
侯
、
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
益
々
ご
健
勝
の
こ
と
と
存
じ
ま
す
。 

 

平
素
は
、
当
セ
ン
タ
ー
の
運
営
に
つ
き
ま
し
て
、
格
段
の
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
、

厚
く
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

さ
て
、
題
記
の
引
込
工
事
等
に
つ
き
ま
し
て
、
こ
れ
ま
で
皆
様
に
は
、
自
店
施
工
が
可

能
な
工
事
は
極
力
各
店
に
て
施
工
し
て
い
た
だ
く
よ
う
お
願
い
を
し
、
大
変
ご
迷
惑
を
お

か
け
し
て
ま
い
り
ま
し
た
が
、
皆
様
の
ご
理
解
と
ご
協
力
に
よ
り
、
当
セ
ン
タ
ー
引
込
専

門
班
等
に
よ
る
施
工
体
制
が
よ
う
や
く
各
地
区
に
整
っ
て
ま
い
り
ま
し
た
。 

こ
れ
に
よ
り
、
甚
だ
勝
手
な
お
願
い
と
存
じ
ま
す
が
、
今
後
の
引
込
工
事
等
の
施
工
に

つ
き
ま
し
て
は
、
で
き
る
だ
け
当
セ
ン
タ
ー
に
ご
依
頼
い
た
だ
き
ま
す
よ
う
に
お
願
い
い

た
し
ま
す
。 

敬 

具 

 

合
同
会
社
長
野
電
気
引
込
工
事
セ
ン
タ
ー 

 
 

 
 

 
 

代
表
社
員 

 

大
田 

敬
壹 

 

職長教育および安全衛生責任者教育のご案内 

○資格取得の講習会は 2日間受講してください 

11月 26日 (木)  27日 (金)   長野地域職業訓練センター 

○再教育は おおむね 5年毎に受講してください  

2月 25日 (木)    長野地域職業訓練センター 

お問合せは長野支部事務局まで TEL 026-235-4075 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月 29日 総務委員会   長野電気会館に於いて 

副 支 部 長  髙津  和忠     総務委員  久保田雅史    

総務委員長  玉木  新二               渡部    進 

総務副委員長  伊東  敬晃               酒井  重喜    

                                   (事務局  倉嶋) 

 

  

編    

集   

 

編 集 後 記 

支部通信第６８号の発行となりました。 

お忙しい中、原稿の執筆にご協力をいただき、ありがとうござ

います。 

さて今年は技能オリンピックの年です。選手皆さまのご健闘お

祈りしています。 

次回支部通信のオリンピック特集号の発行では、ご協力よろし

くお願い致します。 

本年度も会員の皆様のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、 

編集後記とさせていただきます。 

                      総務委員会 委員長  玉木 新二 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大 沢 電 機 株 式 会 社 

昭和電機産業株式会社 

株 式 会 社 デ ン セ ン 

株式会社ニッセー電機 
 (50 音順) 

 

美しく 

快適な 

省エネ照明を

求め続ける 


